
Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Ortsrates Schwarzenbach  
vom 27.01.2025 

 
 

Top 6 ehemalige Grundschule Schwarzenbach 
 
OV Riehmer äußert Bedenken, dass sich die Situation der bereits überlasteten 
Grundschule in Einöd weiterhin verschlechtert, da durch diverse Neubauten in  
Schwarzenbach auch mit einem Zuzug von Familien mit Kindern zu rechnen sei.  
 
Weiterhin erläutert der OV, dass eine Schule in Schwarzenbach den Ort wieder 
attraktiver machen würde, vor allem in Hinblick auf die Vereine, da Kinder mit ihren 
Freunden aus der gemeinsamen Schulklasse einen Sportverein besuchen könnten. 
 
ORM Groh äußert, dass das Dorfleben mit der Schließung der Schule in 
Schwarzenbach nachgelassen habe. 
 
ORM Groh stellt die Frage, ob es nicht möglich sei, zwischen Einöd und 
Schwarzenbach eine Dépendance herzustellen. 
 
Beschluss:  

Die Stadtverwaltung möge prüfen, ob die ehemalige Grundschule Schwarzenbach 
saniert und wieder eröffnet werden kann. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
 
 


